

Óscar Landerretche en La Mesa: El modelo de desarrollo chileno dio buenos frutos pero ya está obsoleto y es

imprescindible replantearlo

Martes, 28 de Julio de 2020 - Id nota:937898

Medio : El Mostrador

Sección : Mercados

Valor publicitario estimado : \$280800.-

Fuente : <https://bit.ly/2CYNw9s>

Tamaño : 24 x 20

NOTICIAS | DESTACADO

MERCADOS

Óscar Landerretche en La Mesa: El modelo de desarrollo chileno dio buenos frutos pero ya está obsoleto y es imprescindible replantearlo

por Federico Joannon | 28 julio, 2020



El economista, profesor universitario y expresidente de Codelco, señala que Chile necesita pensar e implementar nuevas estrategias de desarrollo, con pactos a largo plazo entre el Estado, las empresas y los trabajadores, que le permitan al país pasar a otra fase; pero la clase política chilena ha sido hasta ahora reticente a tener esta conversación. En cuanto a

la pandemia y su crisis económica, sostiene que será de larga duración y que la recuperación económica será lenta. En lo referente al incremento de las grandes riquezas en estos tiempos de pandemia, expresa que se debe a diferentes motivos, y los explica. En lo que toca al sistema tributario, menciona que nuestro país debe tener una discusión en serio para abordar su necesaria mayor progresividad y recaudación, aunque no debe hacerse ahora en mitad de la crisis económica. Plantea un impuesto al patrimonio, pero precisa que debe hacerse con cuidado, a un nivel óptimo, cuidando las tasas, para que no se vayan los capitales. En relación con los efectos del 10% de las AFP, nos dice que puede tener un efecto reactivador de la demanda, el que sería positivo, aunque pasajero.
